

# Refuerza acciones para abatir el rezago educativo



## EDUCACIÓN

El gobernador Javier Duarte de Ochoa, acompañado por la presidenta del Patronato del DIF Estatal, Karime Macías Tubilla, firmó un convenio de colaboración interinstitucional con el Instituto Nacional de Educación para los Adultos (INEA).

Duarte Ochoa afirmó que "Veracruz coloca a la educación en el centro de sus esfuerzos, con una responsabilidad compartida entre autoridades y sociedad, pues con una educación de calidad contribuimos a un presente y futuro prósperos".

En Sala de Banderas de Palacio de Gobierno, en presencia del director general del INEA, Alfredo Llorente Martínez, y los secretarios de Educación de Veracruz, Adolfo Mota Hernández, y de Desarrollo Social, Jorge Carvalho Delfín, el mandatario estatal señaló que con la firma de este convenio Veracruz ha puesto manos a la obra para dejar atrás el rezago educativo y el analfabetismo, beneficiando a los habitantes de los municipios prioritarios de la Cruzada Nacional contra el Hambre y del programa Adelante.

